



Georges-Vanier

Info familles de janvier 2025

Chers parents et partenaires de Georges-Vanier,
Voici des informations pertinentes concernant notre mois de janvier à Georges-Vanier! D'ici là, nous souhaitons à tous nos élèves et leur famille, une bonne période de repos durant les deux semaines de fermeture du CSSDM.

Thèmes mensuels pour l'année scolaire 2024-2025

Voici les thèmes choisis par la "Table de services de la vie étudiante" pour le reste de cette année scolaire.

Janvier : Hiver et résolutions

Février : Amour et culture (mois de l'histoire des noirs et persévérances)

Mars : Printemps et ressourcement

Avril : Temps des sucres et joie de vivre

Mai : Partage et diversité

Juin : Réussites au pluriel

Ouverture des portes un peu plus tôt...

À partir du mardi 7 janvier prochain, les élèves qui le désireront pourront avoir accès dès 7h45 à l'intérieur de l'école. Ils pourront se diriger à leur casier et rester à l'Agora. Un surveillant d'élève ainsi qu'un technicien en éducation spécialisée assureront une surveillance. Les élèves ne pourront pas se diriger dans leur local de classe immédiatement toutefois. Nous apportons cette modification d'horaire suite à une discussion en lien avec notre projet éducatif et le sentiment d'appartenance. Éventuellement, nous aimerions proposer aux élèves des activités avant le début des heures de classe.

Mesure d'urgence

Conformément aux recommandations du CSSDM et afin de valider notre plan de mesures d'urgence, nous avons fait un exercice d'évacuation à l'école Georges-Vanier cet automne. De plus, nous avons aussi eu deux évacuations non prévues (chaleur émise par un objet créant de la fumée lors de notre danse d'Halloween et réel feu dans une toilette). Sachez que dans les 3 cas, l'évacuation s'est très bien déroulée. La collaboration des étudiants et du personnel a été exemplaire.

Stationnement de notre école: rappel pour une collaboration souhaitée

Nous réitérons la demande que les étudiants et le personnel de l'école Georges-Vanier aient accès à un terrain sécuritaire. Nous vous rappelons que l'équipe école, l'OPP et le conseil d'établissement ont discuté de cette problématique de sécurité et aussi d'incivilité qui perdure, malheureusement, depuis plusieurs années.

Comme mentionné ultérieurement dans ce même médium, le stationnement de G.-V. et de l'ADR est dédié au personnel qui paie des frais comme utilisateur ainsi qu'aux autobus scolaires qui transportent certains de nos élèves avec des besoins particuliers.

Au moment d'écrire ces lignes, un comité vient tout juste de se rencontrer pour discuter des pistes de solutions concrètes à mettre en place le plus rapidement possible. Ce comité s'associera aux membres du conseil d'établissement pour, entre autres, faire une demande officielle à la Société des transports de Montréal (STM) pour n'avoir qu'un seul arrêt d'autobus afin de favoriser l'usage des passages piétonniers par nos élèves et nos employés.

Classe neige hiver 2024

Il y aura différentes activités hivernales pour les étudiants de Georges-Vanier cet hiver qui seront offertes gratuitement aux élèves qui souhaiteront y participer en temps de classe. Pour ceux qui ne voudront pas participer, ils pourront être en classe mais avec un programme allégé.

Les élèves de secondaire 1 auront la chance d'aller faire plusieurs activités en plein air sur la montagne du Mont-Royal en février (dates à confirmer au retour du congé).

Les élèves de secondaire 4 iront aux Glissades sur tube à Saint-Jean-de-Matha le 31 janvier 2025. Des détails seront partagés aux familles concernées.

Finalement, les élèves de secondaire 5, en guise de cadeau de graduation, auront la chance d'avoir une journée d'initiation au ski ou planche à neige à Bromont le 30 janvier 2025.

Les élèves du secteur de l'accueil iront aux glissades des Pays d'en haut le 28 février 2025.

Au moment d'écrire ces lignes, il n'y a pas de confirmation d'activités pour le secondaire 2 et le secondaire 3.

Fillactive

Fillactive est de retour à Georges-Vanier pour une 6^e année consécutive ! Il s'agit d'une équipe multisports non compétitive qui permet aux filles d'échanger et de faire du sport sans pression. Les entraînements auront lieu le midi deux fois par semaine et les filles auront l'occasion de participer à la Grande Célébration au début mai. Plus de détails suivront. Il sera possible de s'inscrire les 15 et 22 janvier au kiosque Fillactive dans l'agora ou via le code QR suivant :



Opération gouvernementale – scellant dentaire

Du 13 au 23 janvier prochain, les hygiénistes dentaires seront encore dans nos murs pour l'application du scellant dentaire. Le premier jour, les élèves n'ayant pas pu recevoir le service de dépistage seront rencontrés. Pour tous les autres ayant déjà été dépistés, l'application du scellant, d'une durée de 45 minutes par élèves, débutera.

Théâtre Parminou

Le 19 décembre dernier, les élèves de secondaire 1, des classes AMPLI, Oralistes et de l'Accueil ont assisté à la pièce Contrôle totale. Nous restons à l'affût de réactions de détresse de certains élèves afin de les référer à une éducatrice. De votre côté, n'hésitez pas à entrer en communication avec l'école si le comportement de votre enfant vous inquiète.

De plus, vous êtes invités à participer à deux webinaires, en soirée. Le 27 janvier prochain, le sujet sera la surutilisation des écrans. La semaine suivante, le 5 février, le sujet du conférencier invité sera la cyberintimidation et la civilité numérique. Les informations complémentaires ainsi que le lien du webinaire seront disponibles en janvier.

Clinique Juridique de Saint-Michel

À la fin du mois de janvier, les élèves de l'école seront sensibilisés sur leurs droits lors de la présentation d'une conférence, par niveau. Qu'ils soient fautifs ou non, lors de toutes interactions avec le SPVM, il est important qu'ils soient des citoyens avertis.

Donc, le 29 janvier prochain, le secondaire 1 et 2, respectivement aux périodes 2 et 4, seront rencontrés par les professionnels du CJSM.

Communications

Si ce n'est déjà fait, nous vous invitons à nous transmettre votre courriel ou votre changement de courriel afin que vous puissiez recevoir les communications électroniques de l'école dans votre boîte de messagerie. Il en est de même pour votre adresse de résidence, en cas de déménagement. Merci d'en informer la secrétaire du niveau de votre enfant.

De plus, merci aussi de communiquer avec la secrétaire de niveau pour signifier l'absence de votre enfant.

Niveau	Téléphone
1 ^e et 2 ^e secondaire	(514) 596-4160 poste 4062
3 ^e secondaire, AMPLI, oralistes, FPT et FMS	(514) 596-4160 poste 4157
4 ^e et 5 ^e secondaire et secteur de l'accueil	(514) 596-4160 poste 7693

Mozaik parents

Voici plus bas la procédure complète expliquant l'activation des notifications de Mozaik en tant que parents.

Vous devez télécharger l'application Mparents puis cliquer la section "plus". Vous pourrez dès lors activer des notifications concernant les domaines suivants : absences, état de compte, messages (observations des professeurs et intervenants) et les résultats scolaires. jusqu'à 5min 14 sec . : <https://www.youtube.com/watch?v=SkuopFaN5II>

État de compte et modalités de paiement

Les états de compte sont disponibles via Mozaik. Les paiements peuvent être effectués à l'école entre 8h et 15h30 par carte de débit auprès de Mme Maude Lafleur-Norbert. Vous pouvez aussi effectuer les paiements via internet en utilisant

l'application de votre institution financière.

Rappel: code vestimentaire de Georges-Vanier (extrait de l'agenda 2024-2025)

Tout élève qui est scolarisé à Georges-Vanier doit respecter le code vestimentaire en tout temps à l'intérieur de l'école. C'est donc dire que pour entrer dans l'école, nos élèves doivent porter leur uniforme. Merci de vous assurer que vos enfants ont les vêtements requis avec eux à leur départ de la maison.

- Le chandail et la veste avec le logo de l'école ainsi que le pantalon noir uni sont les vêtements de base obligatoires en tout temps. Le chandail et la veste peuvent être achetés chez notre fournisseur ou à notre friperie. La prochaine date pour la tenue de notre friperie n'est pas connue au moment d'écrire ces lignes. Pour toutes questions concernant notre uniforme, n'hésitez pas à contacter l'équipe Raphaël U via le raphaelu.ca/contact ou le 450.979.2322.

- Le pantalon noir uni peut être acheté à l'endroit de votre choix;
- Seuls les vêtements approuvés par l'école sont autorisés. Le chandail noir à capuchon vendu par l'école à l'effigie de Georges-Vanier est aussi autorisé dans notre code vestimentaire.

Autres précisions :

- Les vêtements décrits ci-haut ne peuvent être modifiés d'aucune façon ;
- La jupe et le bermuda doivent aussi être noirs, unis et doivent couvrir la cuisse jusqu'au genou. Ils peuvent être achetés à l'endroit de votre choix;
- Les pantalons, les jupes et les bermudas doivent être attachés à la taille et le chandail de l'école doit couvrir le ventre;
- Les cuissards sont interdits et ne peuvent pas être portés à l'école ;
- Chapeaux, casquettes, capuchon sur la tête, foulards, bandana, camisoles, vêtements déchirés et/ou trop courts ne seront pas tolérés;
- Tout vêtement avec un signe distinctif relié à la violence et la délinquance sont interdits.

Quelques dates importantes dans un futur proche !

- 6 janvier Journée pédagogique (pas de cours pour les élèves)
- 13 janvier Aucune activité parascolaire et récupération (réunion du personnel)
- 24 janvier Journée pédagogique (pas de cours pour les élèves)

Guylaine Cool, Martine Dumay, Ralph Olin, Renaud Bellefleur

et Sonia Ouartsi